Compte-rendu de l'Assemblée régionale du nord-vaudois (25 février 2013) : tous concernés

Le lundi 25 février a eu lieu à la Roselière l'assemblée régionale du Nord Vaudois. En premier temps, nous avons abordé diverses questions qui finalement touchent tout le monde : la peur de vieillir ; la solitude, en sortir ; les soucis de son proche malade, comment les gérer ; renouer des contacts avec des gens que l'on a perdu de vue depuis longtemps.

On a aussi évoqué les soucis liés au divorce, mais aussi le bonheur d'avoir un chez soi. Nous avons aussi reçu le témoignage émouvant d'une personne qui traverse une longue période des plus difficiles et qui peine à reprendre pied dans la vie professionnelle.

Enfin, il a été décidé que lors de notre prochaine assemblée, nous ferions venir le juge de paix de notre district pour discuter des impacts du nouveau droit de protection de l'adulte dans notre quotidien, et, comment faire valoir notre pouvoir d'influence. C'est un sujet d'actualité qui concerne plusieurs de nos membres.

La séance s'est terminée à 18h30 et la prochaine est agendée au 19 mars.

Sandrine, pour l'AR du Nord-vaudois, Yverdon